

Zusammen. Zu RECHT!

Petition an den Bundes-Rat in Leichter Sprache

Rechte von Menschen mit Behinderungen endlich umsetzen!

Menschen mit einer Behinderung haben genug:

Der Bundes-Rat soll vorwärts machen!

Sie **schreiben dem Bundes-Rat einen Brief.**

Der Brief heisst Petition.

Man sagt: Pe-ti-zion.

Sie haben Rechte!

Menschen mit Behinderung sollen überall mitmachen.

Sie haben die gleichen Rechte wie alle anderen.

Das steht in der **Behinderten-Rechts-Konvention.**

Die Behinderten-Rechts-Konvention ist eine Vereinbarung.

Die Abkürzung lautet **BRK.**

Die BRK kommt von der **UNO.**

Die UNO ist eine Vereinigung aus 193 Ländern.

Auch die **Schweiz** hat die UNO-BRK vor 8 Jahren unterschrieben.

Aber leider hat sich seitdem **nur wenig getan.**

Die Betroffenen sehen **keine** Verbesserung.

Wie kann man sich wehren?

Menschen mit Behinderungen haben Rechte!

Wenn die Schweiz diese Rechte **verletzt,**

dann können die Betroffenen sich **bei der UNO** beschweren.

Aber dazu muss die Schweiz zuerst ein Dokument unterschreiben.

Das Dokument heisst **Zusatz-Protokoll.**

Mit dem Dokument können wir uns bei der UNO beschweren.

Deshalb fordern wir vom Bundes-Rat: Zusatz-Protokoll jetzt unterschreiben!

⇒ **Die Pe-ti-zion kannst du auf der nächsten Seite unterschreiben!**